

5 TOMATO だより

2023年5月1日

ARINKOMURA

http://erinkomura.com/



優しく暖かな陽の光の中で、元気に外遊びを楽しんでいる子どもたち。4月に不安げだったり、泣いていたりしていた子たちも少しずつ笑顔で過ごす時間が増えてきました。お庭の芝の感触が気持ち良くて、裸足になって喜んで触る様子も見られるようになります。保育者の語りかけにも一生懸命に耳を傾けたりする様子が見られます。ひと月足らずの間に、大きな成長ぶりを見せてくれている子ども達です。



今月のねらい

- ・園生活のリズムに慣れ、安心感を持って過ごせるようにする。
- ・保育者と一緒に好きな遊びをしたり、体を動かしたりして遊ぶことを楽しむ。

外遊び 大好き TOMATOさん



園生活にも少しずつ慣れてきた TOMATO さん。

外遊びが好きな子が多く、天気の良い日には元気に外遊びをしています。部屋の中では不安で泣いている子も外に出ると涙も止まり、笑顔で過ごす時間が少しずつ長くなってきました。外では芝の感触を手で触って楽しんだり、綺麗に咲いた花や虫を見つけたり、好きなところへ歩いて行って探索活動をする様子が見られます。

おつきな ARINKOMURA の園庭にも遊びに行きました。お兄さんやお姉さんに遊んでもらって、沢山刺激を受けています。これからも、外で楽しく元気に遊びたいと思います!!



今月の予定

- 10(水)身体測定
- 13(土)保育参観・懇談会
- 18(木)内科健診
- 24(水)誕生会

♪うた♪

- ・こいのぼり
- ・バスごっこ
- ・めだかの学校 など

いっぱい食べて 大きくなるよ

「ご飯の時間だよー！」と声を掛けると遊んでいた子も椅子に座って、準備が早い TOMATO さん。「いただきます。」のご挨拶と共に大きなお口を開けて一人一人のペースで食べています。

手づかみで食べたり、スプーンを持って食べたりして、あっという間に完食です♪自分で食べたいと思う子は、『自分でやるから触らないで！』とアピールしています(笑)お家でもやりたい！とアピールした時は、ぜひ自分で食べさせてあげてください♡

